

COMPLIANCE & SAFETY

WARNINGS

- For indoor use in dry locations only.
- Children should be supervised when using this product.
- Do not operate if any part of product appears to be damaged.
- Do not attempt to service. Opening housings will expose you to dangerous voltage and risk of electrical shock.

FCC Compliance Statement

This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation. Warning: changes or modifications to this product not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation.

If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the existing antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated with minimum distance 20cm between the radiator and your body. This transmitter must not be collocated or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.

Canadian Compliance Statement

This device contains radio-frequency transmitter(s) (receptor(s)) that comply with Innovation, Science and Economic Development Canada's license exempt RSS(s) - Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause interference; (2) This device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

This equipment complies with IC RSS-102 radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated with minimum distance 20 cm between the radiator and your body. This transmitter must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.

USB-C® is a registered trademark of USB Implementers Forum.

Use of the Made for Apple logo means that an accessory has been designed to connect specifically to the Apple product(s) identified in the badge, and has been certified by the developer to meet Apple performance standards. Apple is not responsible for the operation of this device or its compliance with safety and regulatory standards. Please note that use of this accessory with an Apple product may affect warranty performance. Apple, iPad, iPad Air, iPad Pro, iPhone, AirPods, AirPods Max, Apple Watch and Lightning are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries.

For All Australian Sales

This document details the terms and conditions of the warranty provided with this product. Please disregard any other representations contained on this product's packaging or provided with this product which constitute or appear to constitute a warranty.

The warranty is offered by Sonosce Industries, 1150 Pacific Ave, Toront, ON M8S 1G3, United States. We can be called on (800) 486-4450 or emailed at sales@sonosce.com.

Subject to the inclusions and limitations set out below, we warrant to you that if you purchase a product directly from us, or from any of our authorized resellers, that it will not contain defects which are a result of faulty manufacturer workmanship or materials. The warranty subsists for 1 year from the date of purchase.

Subject to any rights you have under the Australian Consumer Law, we will not be liable for defects which are a result of damage or loss caused by factors beyond our control, any product which has not been maintained according to any user or maintenance instructions provided with the product, any alterations to a product which are not performed by us, or damage or defects caused to the product due to misuse or non-recommended use. We will not be liable for any special, indirect, consequential or economic loss or damage or loss of profits whatsoever suffered by you or any other person resulting from any act or omission by us.

Our total liability in respect of this Warranty against Defects is limited to the replacement of the goods.

Any claim made under this warranty must be made by contacting Sonosce Industries. Sonosce will then put you in touch with the closest company to you that will cover warranties. All Returns of defective product will be sent at your expense to be exchanged for a replacement. This Warranty against Defects is provided in addition to other rights and remedies that you may have at law. Our goods come with guarantees that cannot be excluded under the Australian Consumer Law. You are entitled to a replacement or refund for a major failure and for compensation for any reasonably foreseeable loss or damage. You are also entitled to have the goods repaired or replaced if the goods fail to be of acceptable quality and the failure does not amount to a major failure.

SÉCURITÉ ET CONFORMITÉ

AVERTISSEMENTS

- Pour usage à l'intérieur et dans un endroit sec seulement.
- Il faut superviser les enfants lorsqu'ils utilisent ce produit.
- Ne pas utiliser si quelque partie du produit semble endommagée.
- Ne pas tenter d'effectuer un service de quelque sorte. L'ouverture des châssis nous expose à des volages dangereux et à un risque de choc électrique.

Déclaration de conformité FCC

Cet appareil se conforme à la section 15 de la réglementation de la FCC. Son utilisation est soumise aux deux conditions suivantes : (1) Cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles et (2) cet appareil doit accepter toutes les interférences reçues, y compris celles pouvant entraîner un fonctionnement non souhaité.

Remarque : Les changements ou modifications de ce produit ne sont pas expressément approuvés par le porteur responsable de la conformité pour éviter la perte de l'approbation à l'usage de l'appareil.

Cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limites stipulées aux appareils numériques de classe B conformément à la section 15 des règles de la FCC. Ces limites sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut émettre de l'énergie de fréquence radio. Si il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, il peut causer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, nous ne garantissons que des interférences ne se produiront pas dans une installation particulière.

Si cet équipement génère des interférences nuisibles avec la réception de radio ou de télévision, ce qui peut être déterminé en éteignant et en rallumant l'appareil, l'utilisateur est invité à tenter de corriger l'interférence en appliquant l'une ou plusieurs des mesures suivantes :

- Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- Augmenter la distance entre l'appareil et la réception.
- Connecter l'appareil à une prise d'un circuit différent de celui auquel la réception est connectée.
- Consulter le distributeur ou le fabricant radio / TV approuvé pour obtenir de l'aide.

Cet équipement est conforme aux limites d'émission de radiation établies par la FCC pour les équipements non contrôlés. L'équipement doit être installé et utilisé à une distance minimale de 20 cm entre le radiateur et le corps. Cet émetteur ne doit pas être utilisé ou fonctionner en conjonction avec une autre antenne ou un autre émetteur.

Déclaration de conformité du Canada

Cet équipement respecte les limites canadiennes dans le présent appareil est conforme aux CBR d'émission. Garantie et Développement Industriels Canada approuvés aux appareils radio exempt de licence. L'opérateur est autorisé aux deux conditions suivantes : (1) l'appareil ne doit pas produire de brouillage ; (2) l'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.

Cet équipement est conforme aux limites d'émission aux radiations IC CBP établies pour un environnement non contrôlé. Cet équipement doit être installé et utilisé avec une distance minimale de 20 cm entre le radiateur et votre corps. Cet émetteur ne doit pas être utilisé ou fonctionner en conjonction avec une autre antenne ou un autre émetteur.

USBCP est une marque déposée de USB Implementers Forum.

L'utilisation du badge Mode for Apple signifie qu'un appareil a été conçu spécialement pour être connecté (éventuellement avec) produits Apple dans le but de le faire et a été certifié par le développeur comme étant conforme aux normes de performance Apple. Apple n'est pas responsable du fonctionnement de cet appareil ou de sa conformité aux normes réglementaires et de sécurité. Veuillez noter que l'utilisation de cet appareil avec un produit Apple peut affecter les performances avec M, Apple, iPad, iPad Air, iPad Pro, iPhone, AirPods, MagSafe, et Lightning connecter marque déposée de Apple Inc., déposée aux États-Unis et dans d'autres pays.

Pour toutes les ventes en Australie

Ce document décrit les termes et conditions de la garantie Apple pour ce produit. Il fait partie de la documentation complète qui accompagne ce produit ou fournie avec ce produit qui contient ou mentionne certaines garanties.

Cette garantie est offerte par Scooch Industries, 1180 Pacific Ave, Torrance, CA 90503 United States. Il est possible de nous joindre par téléphone au 800-998-4400 ou par e-mail à sales@scooch.com.

Sous une exclusion et limitations de vente et de service, nous garantissons que si vous avez acheté ce produit auprès de nous directement, ou auprès de notre revendeur autorisé, qu'il ne présente aucun défaut ou résultat d'un vice de matériel ou de fabrication. Cette garantie s'applique pendant un (1) an de la date d'achat.

Sous l'absence de défaut ou de dommage, nous ne sommes pas responsables des dommages qui résultent d'un dommage ou de perte causée par les facteurs hors de notre contrôle pour quelque produit que l'achat par les revendeurs autorisés à quelques exceptions d'exclusion ou de perte liées avec le produit, le défaut attention à un produit qui n'a été pas été installé par nos équipes, ou d'un dommage ou d'effacement causé par un usage inhabituel ou non recommandé. Nous ne sommes pas responsables pour quelque perte ou dommage spécial, indirect, consécutif ou de perte de profit quel que soit du fait d'une personne pour un accident résultant d'un accident ou d'une omission de nous.

Notre responsabilité totale en regard de cette Garantie est limitée au remplacement du produit. Toute réclamation pour cette garantie doit être faite en communiquant avec Scooch Industries. Scooch vous invite ensuite en contact avec l'entreprise la plus près de vous qui soutient les garanties. Retour du produit défectueux.

donc le faire à nos frais pour échange par un produit de remplacement.

Cette garantie contre les défauts est fournie en plus des autres droits et recours qui vous sont légalement conférés. Nos biens sont couverts par une garantie qui ne peut pas être exclue, contrairement à la loi applicable de protection du consommateur. Nous nous réservons le droit à un remplacement ou à un remboursement pour une défaillance majeure ou pour une compensation de quelque perte ou dommage raisonnablement prouvée. Nous nous réservons le droit à la réparation du produit ou à son remplacement si le produit n'est pas une qualité acceptable et que la défaillance ne résulte pas d'une défaillance majeure.